



**Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion Bobenheim-Roxheim**

Fraktionsvorsitzender Michael Müller, Bahnhofstraße 16, 67240 Bobenheim-Roxheim, Tel.: 06239/926419

Bobenheim-Roxheim, den 11.01.2013

GV Bobenheim-Roxheim
z. Hd. Herrn Bgm. M. Gräf
Rathausplatz 1

Bearbeiter: Werner Reutemann
Ausgang:
Rücklauf:

67240 Bobenheim-Roxheim

**Antrag
Durchführung eines Fotowettbewerbs mit Motiven der Gemeinde;
Erstellung eines Kalenders mit ausgesuchten Motiven der Gemeinde**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD – Ratsfraktion beantragt die Durchführung eines Fotowettbewerbs mit Motiven der Gemeinde Bobenheim-Roxheim. Prämierte Fotos können im Rahmen einer Ausstellung und zusätzlich on-line präsentiert werden.

Mit Hilfe der eingereichten Fotos soll ein Fotokalender erstellt werden.

Begründung:

Der mit Fotos von Frau Petra Suhrcke erstellte Kalender 2012 ist ausverkauft (Auflage 500 Stück). Dies beweist, dass ein Bedarf für einen Kalender mit einheimischen Motiven besteht. Ein Kalender mit Motiven unserer Gemeinde fördert die Identifikation mit unserer Gemeinde – besonders für Neubürger.

Um allen Bürgern die Möglichkeit zu geben, sich mit Fotos zu beteiligen, schlagen wir vor, einen Fotowettbewerb auszuschreiben. Für die Details für diesen von uns vorgeschlagenen Wettbewerb können wir uns an vergleichbaren Wettbewerben in anderen Gemeinden orientieren (z. B. VG Grünstadt-Land, siehe – Amtsblatt 33/2012 und 41/2012 der VG Grünstadt; VG Winnweiler, siehe Homepage VG Winnweiler „aktuelles“).

Die Prämierung der Fotos kann entweder durch eine Jury oder durch on-line-voting erfolgen. Die prämierten bzw. eingereichten Fotos können z. B. durch eine Ausstellung im Rathaus, on-line auf der Homepage der Gemeinde oder bei einer Fotoshow während des Neujahresempfangs usw. präsentiert werden.

Wir schlagen vor, mit geeigneten Fotos einen Kalender zu gestalten (ähnlich dem Kalender 2012).

Details zu dem Antrag der SPD-Fraktion sollten im Kulturausschuss bzw. im kleinen Kreis diskutiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Müller
-Fraktionsvorsitzender-